

Galardón será entregado en la décima Feria del Libro de Talca

# Escritora Isabel Allende ganó Premio Iberoamericano "José Donoso" 2003

SANTIAGO.- La destacada narradora y periodista chilena Isabel Allende ganó la tercera versión del Premio Iberoamericano de Letras "José Donoso", otorgado por la Universidad de Talca y el Banco Santander-Santiago, en homenaje al fallecido novelista chileno.

Dotado de 15 mil dólares, una medalla y un diploma, el galardón distinguió la originalidad y calidad de la trayectoria literaria de la autora de "La Casa de los Espíritus" y "Eva Luna", entre otros.

El anuncio lo hizo ayer en Santiago, el vicerrector de Extensión y Comunicaciones de la casa de estudios superiores, Pedro Emillo Zamorano, acompañado de un jurado de carácter internacional presidido por la profesora de la Universidad de Sevilla, España. Carmen de Mora, v el director del Instituto de Estudios Humanísticos "Juan Ignacio Molina" de la Universidad de Talca v coordinador del premio, Javier Pinedo

Enterada del anuncio a través del llamado telefónico del propio Pinedo, Isabel Allende dijo sentirse muy agradecida y honrada al tratarse de un reconocimiento proveniente de Chile, y señaló su intención de donar el dinero al plantel universitario talquino.

"He leido toda la obra de José Donoso y lo conoci personalmente, aunque no puedo decir que fui su amiga. Le tengo una inmensa admiración y, por lo mismo, el premio me halaga muchísimo y me da una gran alegría. Desde el punto de vista de mi carrera, he recibido muchísimos premios, pero cualquier reconocimiento proveniente de Chile es muy importante para mí", dijo la escritora.

Además de De Mora. integraron el jurado Patrick Collard, docente de la Universidad de Gante, Bélgica: Emil Volek de la Universidad de Arizona, Estados Unidos; Claudio Maíz de la Universidad de Cuvo. Argentina, y Federico Schoof, académico de las universidades de Chile v de Talca, guienes eligieron a Allende entre más de 40 candidatos de Chile, Argentina, Uruguay, Brasil, México, Portugal y Espa-

Al referirse a los méritos de la ganadora, Carmen de Mora manifestó que en esta oportunidad, el jurado quiso poner de relieve la literatura chilena, en la cual Isabel Allende tiene una carrera literaria larga y exitosa.

"Su narrativa, junto a la de otras escritoras latinoamericanas, propició la eclosión de la escritura de la mujer en el mundo editorial. Se reconoce en ella a una escritora poseedora de un arte narrativo destinado a un amplio público internacional, que rescata la memoria colectiva, la voz de la mujer y la experiencia en el exilio, atributos que fueron decisivos para su elección", afirmó la presidente del jurado.

La entrega oficial del premio se efectuará en el marco de la décima versión de la Feria del Libro de Talca, que se llevará a cabo entre el 29 de septiembre y el 5 de octubre próximo en el Centro de Extensión del Campus Lircay de la Universidad de Talca, en la capital maulina.

Elgalardón literario, que en sus versiones anteriores recayó en el escritor mexicano José Emilio Pacheco y en la ensayista argentina Beatriz Sarlo, lleva el nombre de José Donoso, uno de los escritores chilenos más importantes del Siglo XX, y un hombre cercano por familia y cultura a la Reción del Maule.

# Escritora Isabel Allende ganó Premio Iberoamericano "José Donoso" 2003. [artículo]

Libros y documentos

# **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2003

### **FORMATO**

Artículo

# **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Escritora Isabel Allende ganó Premio Iberoamericano "José Donoso" 2003. [artículo]

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

Biblioteca Nacional Digital

### INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

### **UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile